

C/Águila Real 23 Bis
BATRES (MADRID)
Dirección Postal
28939 Arroyomolinos
918121410 675678146
cotorredondo@cotorredondo.com

Origen: Junta de Gobierno

Destino: Vecinos

Motivo: Plantación arboles autóctonos

Cotorredondo, Batres a 03 de Marzo de 2023

Estimado vecino, le informamos de varios asuntos por si fueran de su interés:

Le informamos que el pasado 02/03/23 la **Fundación Best World** en una actuación coordinada por el concejal de medio ambiente, llevó a cabo, en los cortados de la zona deportiva, la **plantación de unos 200 ejemplares** de árboles y arbustos autóctonos provenientes del vivero de la urbanización para proteger las zonas erosionadas en peligro de degradación. A los plantones se les puso un rulo de protección animal y un testigo que facilitó la Fundación. Se estaquillaron los troncos que teníamos almacenados y que se repartieron por la ladera rellenando lo huecos con materia vegetal triturada procedente de la poda. Les mostramos los resultados de la acción:











El pasado 23 de febrero tuvimos una reunión con representantes de Apanba (Asociación para la Protección de los Animales y la Naturaleza de Batres) en la que tratamos el tema del gran numero de gatos existentes en la urbanización y los problemas que para todos acarrea. Nos apuntan que la mejor manera de controlar su presencia en nuestro entorno es crear colonias felinas con gatos censados y controlados y proceder a la captura esterilización y suelta (Método CES) de los animales. Tarea sufragada por el Ayto. Pero necesitan más voluntarios que ayuden en la captura de los animales para llevarlos al veterinario. Os animamos a

participar con ellos a conocer su labor que desarrollan en beneficio de todos.

Nos recuerdan que es necesario tener en cuenta que está absolutamente prohibido dar de comer a los gatos sin el carnet que te habilita para ello y que se obtiene en el Ayuntamiento de Batres solicitando la declaración de colonia.

Les informamos que no podemos recoger los gatos muertos que nos encontremos, sí desplazarlos si están en la calzada, deberá ser la policía municipal la encargada de ello. (626.977.152)

Si alguien quiere colaborar en la esterilización de algún gato su aportación será bienvenida. Cuentan con la subvención del Ayto que llega hasta donde llega teniendo en cuenta el gran número de animales que hay.

Se realizará para primavera una comida benéfica donde todos los beneficios se dedicarán a la castración felina.

Apanba se pone a disposición de cualquier vecino con presencia de gatos en su parcela o que quiera formar colonia felina o que no quiere gatos y tiene muchos en su parcela para estudiar cada caso y procurar darle una solución en beneficio de todos.

Por último, nos informan que en la noche de ayer robaron en la obra de la residencia, sustrajeron maquinaria de obra rompiendo las puertas de los cuartos donde se encontraban. Han cursado las oportunas denuncias.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciban un cordial saludo,

Junta de Gobierno de Cotorredondo.